



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>280 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>L0116LC</b>
Prix	<b>6 000 €</b>

Mougins

Maison à louer (06250)

Disponibilité : juillet 2024 pour - juin 2025 Cette maison sécurisée, située au cœur d'un jardin paysager, au calme absolu, en position dominante et dégagée, est disponible à la location longue durée meublée. La villa s'ouvre de plain-pied sur une terrasse inondée de soleil et la piscine. Elle est composée d'un vaste séjour avec une cheminée ornementale, deux chambres avec chacune leurs salles de bains et leurs dressings, une chambre au niveau de la mezzanine avec une salle de douche. Une cuisine familiale, spacieuse, et haut de gamme. Au rez-de-chaussée, un appartement indépendant jouissant de ...

*Availability: July 2024 - June 2025 This secure house, located in the heart of a landscaped garden, in absolute tranquility, elevated and with an open view, is available for long-term furnished rental. The villa opens directly onto a sun-drenched terrace and the pool. It comprises a spacious living room with an ornamental fireplace, two bedrooms each with their own bathrooms and dressing rooms, a mezzanine-level bedroom with a shower room, and a large, high-end family kitchen. On the ground floor, there is an independent apartment with two bedrooms, a bathroom, and a fully equipped open ...*

## **JOHN TAYLOR LOCATION COUNTRYSIDE**

426 Av. Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

